



Somos una organización que gestiona modernas oficinas de negocios. Facilitamos la creación de nuevas empresas, en un ambiente moderno, con todos los adelantos tecnológicos, facilidades y servicios incluidos.

Ayudamos a reducir costos, entregando amplios espacios y salas de reuniones equipadas, una recepcionista que le ayudará con sus clientes, logrando así aumentar su presencia, su rentabilidad, potenciando y mejorando sus condiciones de trabajo, todo, para que usted logre convertirse en una organización ágil de los nuevos tiempos.

Ofrecemos un ambiente dinámico, único e inspirador. Si usted maneja una empresa unipersonal, sucursal o nuevo negocio es el lugar ideal, se encontrará con colegas, clientes potenciales y nuevas ideas, somos la opción más eficiente para proyectos que se quieren potenciar rápidamente en el tiempo.

Las personas, empresas y sucursales, esperan resultados rápidos y una representación competente. En este caso, sobre todo en la fase inicial, muchos aspectos de organización para una nueva oficina compiten con el deseo de poder operar con toda funcionalidad y equipamiento de manera inmediata, con un área de recepción representativa y salones de reuniones bien equipados, por este motivo hemos diseñado un HUB operacional eficiente y corporativo de clase mundial con las mejores condiciones en el mejor lugar de la ciudad.



PRIME OFFICE Es un modelo de servicios de arriendo de oficinas, pensado, principalmente para profesionales independientes, que requieren de un lugar cómodo y agradable en donde desempeñar sus actividades, generando así una agrupación de distintos servicios, los cuales en su diversidad puede ser complementarios.

Somos una empresa que gestiona **Oficinas Comerciales**, brindándole una posibilidad única, la de tener su oficina en el exclusivo centro emplazado a pasos de Libertad, específicamente en Cinco Norte con Uno Oriente, hoy el lugar más céntrico de la ciudad, a sólo minutos de todo.

Ponemos a disposición de nuestros usuarios, un "HUB" de distintos formatos de oficinas, las cuales por sus distintos tamaños se adecúan a las más amplias necesidades de cada uno de nuestros clientes.

Proveemos una dirección comercial, recepcionista, cafetería y sala de reuniones completamente equipada con la última tecnología entre otras cualidades con las que superamos a cualquier modelo de oficinas en competencia.

La ubicación de nuestras oficinas, también es un elemento que genera valor para los distintos usuarios de este concepto, debido a que contamos con una conectividad inmejorable a las arterias más transitadas de la ciudad, cerca de locomoción, bancos y comercio en general.



Adicionalmente, el concepto PRIME OFFICE, contempla la incorporación de una serie de servicios anexos para todos los usuarios, tendientes a que nuestros clientes puedan optimizar los beneficios del uso de nuestras instalaciones y maximicen su tiempo de trabajo, en un ambiente grato con las mejores condiciones.

Con PRIME OFFICE podrá ahorrar recursos evitándose todos los gastos que involucra mantener una oficina, y de esta forma, aumentar la rapidez del crecimiento de su empresa, logrando destinar sus recursos de forma más eficiente y productiva.

Direccion comercial y tributaria.
Recepcion de correspondencia.
Recepcion de mensajes
Acceso Internet & Wi-fi
Control de acceso
Citofonía
Sala de reuniones
Proyector
Recepción
Cafetería
Kitchenette equipada
Amplios espacios comunes

Es por esto que PRIME OFFICE, ha sido diseñado como una excelente alternativa de uso para todo tipo de profesionales, sucursales y empresas.

No se preocupe al momento que no está en su oficina, nos encargamos de ubicarlo al momento que sus clientes lo esperan, su correspondencia con nuestro sistema le llegará a la brevedad, dándole la posibilidad de responder todos los mensajes que desee a tiempo sin arriesgarse a perder una oportunidad de negocio.

Contamos con el equipo humano y profesional que usted requiere para concretar su proyecto emprendedor, o si ya es micro, pequeña o mediana empresa, somos la mejor opción en servicio, calidad y precios que le ayudarán a dar una excelente imagen corporativa a sus clientes, con atención personalizada del mejor nivel, reportando grandes beneficios para usted, como son la reducción de costos y mejorar la rentabilidad de su empresa.

La cuota de arriendo mensual incluye todos los servicios que usted por lo general requeriría contratar por separado en otras oficinas. En comparación con un contrato de arriendo de oficina convencional usted puede ahorrar aprox. Entre 25%, el 35% y mucho más de sus costos de arriendo y operación de oficina.

En nuestro concepto aseguramos a usted, que no está expuesto a costos de aseo, iluminación, agua, insumos comunes o gastos extraordinarios no previstos como por ejemplo reparaciones o renovaciones.

Lo invitamos a conocernos y ser parte de PRIME OFFICE

PRIME OFFICE

5 Norte # 816 esquina Uno Oriente, Viña del Mar Teléfono central: (032) 268 04 41 / (09) 9701 9347 contacto@primeoffice.cl

Más informaciones en www.primeoffice.cl